

開催され、瀬戸内海の  
環境保全に関する衛生  
団体合同研修会が、  
11月10日に北九州市で  
総連合会の主催で「令  
和5年度瀬戸内海環  
境保全に関する衛生  
団体合同研修会」が  
開催されました。

## 瀬戸内海の環境保全に関する衛生団体合同研修会を開催

# 廿日市市公衆衛生推進協議会が受賞 活動報告を行い、交流



個人、3団体に感謝状  
が贈呈され、広島県から  
は「廿日市市公衆衛生  
推進協議会」が表彰  
されました。

北九州市環境局長の柴田泰平様からご祝辞  
をいただき後、電源開発株式会社若松総合事務所所長補佐の鍵本

広之先生から「ブルーカーボンとは?~海藻による炭素吸収の可能性~私たちにもできること」と題してご講演いたしました。鍵本先生からの提案で、事場の光熱、飲食などによるCO<sub>2</sub>排出量を試算して、若松総合事業所構内設備で認証されたJ-ブルークリジットでオフセットする事で、今回の合同研修会は力

活動労として、2個人、3団体に感謝状が贈呈され、広島県からは「廿日市市公衆衛生推進協議会」が表彰されました。

沿岸県市で活動する住民団体のリーダー102人が参加しました。

ブルーカーボンについて分かりやすく説明していただきました。その資料やカーボンオフセット証書を会場の入口に掲示し、講演の中でブルーカーボンやJ-

ブルーカーボンレジットについて、藻場造成に係るより良い生育環境の工夫についての紹介も

あり、2050年力

ボンユートラルに向けて、私たちが取り組

める身近な脱炭素の取

り組みとCO<sub>2</sub>の吸収・貯留が必要であること

を学びました。

午後からの体験交

流・意見交換では、今

うち2団体の活動報告

と、当協会の事業報告

を行い、活発な意見交

換が行われました。

来年は50回目の記念

開催で、広島県内で開

催されます。今後も引

き続き、瀬戸内海沿岸

東部支所は、福山市

山手町、「芦田川」の

右岸土手沿い、新幹線

と交差する辺りに位置

し、新幹線からも3階

建ての淡い水色の建物

を確認できます。屋上

には10kWの太陽光発

電パネルを設置し、発

電した電力を全て施設

内で利用しています。

職員は現在11名で、

東部支所について紹介

いたします。

業務エリアは、広島

岡山・四国地方へも當

す。広域で顧客からの

問い合わせを拡大していま

るよう、充実した研修

会を目指していきま

す。

県東部を中心に鳥取・

島根・山口・鳥取・

山口・島根・鳥取・

</